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      第 4 回連絡会で頂いたご意見・ご要望 

 
議 題：第 4回 相原地区資源ごみ処理施設連絡会 
日 時：2014年 5月 17日（土）19時 00分～20時 14分 
場 所：堺市民センター 
出席者：委 員／平山冨士雄会長、青木宏之委員、江田龍巳委員、井川光夫委員 

事務局（町田市）／ 
内山環境資源部長、田後循環型施設建設担当部長、水島環境資源部次長 
守田循環型施設整備課長、清水循環型施設整備課統括係長、深澤循環型施設
整備課担当係長、内海循環型施設整備課主任、竹内循環型施設整備課主任、
柳川循環型施設整備課主事、鎌田環境政策課統括係長、山田資源循環課長 
窪倉３R推進課担当課長 

コンサルタント（日建設計）／ 

高津担当、西郷担当、小平担当、今江担当、中島担当 

 

傍聴者：1名 

第 3回連絡会（2014年 3月 1日）以降の経過報告について 
意 見 回答・今後の対応 

・― 
（第３回連絡会以降に、大戸地域で開催し
た説明会・意見交換会および他の連絡会
の活動の経緯を説明した。これらに対し、
第４回連絡会では意見・要望は提示され
なかった。） 

・― 
（意見・要望の提示がされなかったため、
回答なし。） 

 
議題１：第３回連絡会で頂いたご意見・ご要望 
    ・第３回連絡会で頂いたご意見・ご要望（資料１） 

意 見 回 答・今後の対応 

・― 
（第３回連絡会で頂いたご意見・ご要望に
関する回答を行った。これらに対し、第
４回連絡会では意見・要望は提示されな
かった。） 

・― 
（意見・要望の提示がされなかったため、
回答なし。） 

 
議題２：施設整備に関する意見募集結果について 

・ご意見・ご要望の募集結果（資料２-1）   
・ご意見・ご要望の主旨に対する考え方（資料２-２） 
・ご意見・ご要望募集用紙（参考資料２） 
・相原地区 各種施設の現在の分布状況（参考資料３） 

意 見 回 答・今後の対応 

・居住地域によって回答数に差がある。意
見・要望の募集用紙を戸別配布した４町会
が多く、他の地域が極めて少ない。相原地
区全域に対して意見を求めているのに、ア
ンバランスではないか。市の考えをお聞か
せいただきたい。 

 
 
 

・居住地域により回答数に差がある要因は、
ご意見のとおり敷地近隣の４町会・自治会
については意見募集用紙を戸別配布し、そ
れ以外の地域については市民センター等
を通じて配布したことにあると考えられ
ます。 

・意見募集用紙の配布方法は、第３回連絡
会（3/1）で協議し決定したものですが、
結果として回答数に大きな差が生じたこ
とを真摯に受け止めております。 

 

資料１ 
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・市としては、回答数の多い・少ないが、
その地域での施設整備に対する関心の大
小に相関するとは捉えておらず、本計画
は、相原地区で相原全体の問題として認識
されていると考えております。 

・回答数が少なかった地域や計画に関する
疑義が多く呈された地域については、計画
に関する情報提供や、説明会開催等の周知
方法を再検討し、必要に応じ、町内会をま
わって当地区連絡会や市として、丁寧に説
明を行う等の方法を考えております。 

・意見募集用紙の入手方法について、複数
の方法が提示されていたが、その中で“現
地（堺市民センター、大戸郵便局）での配
布”について意見がある。配布場所である
現地（堺市民センター）を訪れたが、非常
に分かり難い場所に用紙が設置されてい
た。今後意見募集で同様の方法を行う際に
は改善が必要ではないかと感じた。 

・貴重なご意見ありがとうございます。今
後、同様の方法を行う場合には、配布場所
の出入り口から視認しやすい場所に設置
する等の改善を行います。 

・資料２-２について、町田街道の整備、交
通に関する課題は、計画地周辺地域に限ら
ず、相原地区全体で関心の高い項目であ
る。現況での、東京都に対する協議等の進
捗状況はどのようであるか。 

・（町田街道の渋滞対策としての）大戸踏切
立体化については、東京都の計画にも盛り
込まれており、東京都と共に鋭意推進中で
す。周辺の地権者との調整もあるため、実
現までに時間を要することもございます。
これに併せて、町田街道の整備を推進する
観点もあるものと考えております。 

 
議題３：東京都自然保護条例に基づく調査について 

・（資料３-１）東京都自然保護条例に基づく調査について 
・（資料３-２）自然環境調査計画書 

意 見 回 答・今後の対応 

・調査予定地には、小中学校の隣地も含ま
れていると考えている。特に問題はない
と思うが、調査の方をよろしくお願いし
たい。 

・了解致しました。調査の進捗や結果につ
いては、今後も報告させて頂きたいと考
えております。 

 
 
議題４：今後の進め方について 

・今後の進め方（案）（資料４－１） 
・地区連絡会及び見学会等における今後の協議事項について（資料４－２） 

意 見 回 答・今後の対応 
― 
（今後の予定について、説明した。次回連
絡会やワークショップについては、会長
と調整のうえ開催日程を調整すること、
類似施設の視察としてリレーセンターみ
なみの視察を６月前半に予定することを
連絡した。これらに対し、第３回連絡会
では、意見・要望は提示されなかった） 

― 
（6/7 にリレーセンターみなみの視察を調
整し、実施しました。） 

 


